
BANCADA DO PSC 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES Á 
COLETA DE LIXO 
 

Considerando que fomos procurados por munícipes que 

nos questionaram quanto ao fato dos lixeiros depositarem todos os sacos de lixo nas 

esquinas para depois serem coletados pelo caminhão de lixo; 

 

Considerando a existência da Lei Municipal nº 5.294, 

de 23 de setembro de 2.009, que “dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de lixeiras 

para depósito de lixo doméstico e dá outras providências”; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente,  as seguintes informações: 

 

a) – Por que os lixos estão sendo depositados nas 

esquinas para serem recolhidos pelos caminhões de 

lixo? 

 

b)  - Existe a possibilidade de colocar a Lei Municipal nº 

5.294/09 em prática? Se positivo, qual a previsão para 

que isso ocorra? 
            SALA DAS SESSÕES, em 02 de dezembro de 2013. 
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